Jeudi 14 novembre 2019

ACTU BRESSE

BOURG-EN-BRESSE Solidarité

Mission accomplie à Madagascar pour sept lycéens de Saint-Joseph

Sept étudiants du lycée professionnel Saint-Joseph étaient à Madagascar avec leur enseignant. L'objectif: aider les écoles, les pharmacies et autres infrastructures d'Antsirabé à maintenir en état ou moderniser leur parc informatique.

M ission accomplie pour Éric Dubiel, enseignant et initiateur du projet, accompagné de sept élèves du lycée professionnel Saint-Joseph, qui viennent tout juste de rentrer de Madagascar où ils ont apporté une aide précieuse dans le domaine informatique dans les écoles de la ville d'Antsirabé

« Nous avons assuré la maintenance du matériel informatique »

« Tous nos objectifs ont été atteints, explique Éric Dubiel. C'est la cinquième fois que des lycéens burgiens de Saint-Joseph se rendaient à Madagascar et durant cette dernière mission nous avons assuré la maintenance du matériel informatique installé à l'occasion des missions précédentes, déployé un ordinateur en chaque



Les lycéens en compagnie du père Pedro (accroupi au centre) et d'Éric Dubiel (à droite). Photo DR

lieu où sont scolarisés les 15 000 élèves du quartier d'Akamasoa, déployé ou renouvelé des ordinateurs installés dans les pharmacies (avec un logiciel de gestion du stock de médicaments), et créé une salle informatique au collège Picotde-Cloriviere où nous avons rencontré sœur Viviane, dévouée entièrement à la scolarisation des enfants en grande pauvreté. »

Une prochaine mission à l'automne 2021

Sur le plan humain, le voyage a également été très riche pour tous les participants. « Mes élèves et moi avons, une fois de plus, côtoyé la vie quotidienne des Malgaches. Logés dans une habitation sans eau courante et sans wifi, mes élèves ont compris la qualité leur vie française. La messe du Père Pedro où 6 500 personnes se retrouvent chaque dimanche a été, comme à chaque mission, un moment fort qui marque les esprits. » Une mission qui laissera une trace probablement durable dans la mémoire de ces sept jeunes. La prochaine de-vrait voir le jour à l'automne 2021

Les palines Location de logements Séniors Studio / St double / T2 Contactez-nous 04 74 55 69 99 139 Allée Jean Brevet 01400 **NEUVILLE LES DAMES**

BOURG-EN-BRESSE Découvrez les mandalas de Guillaume Fort

Créateur et magicien. Guillaume Fort expose ses créations de mandalas aux essences zen, tra-vaillés sur des supports en bois, parfois vieillis, parfois récupérés.

Tous les jours, de 9 h 30 19 heures. Jusqu'au jeudi 19 heures. Jusqu'au jeudi 14 novembre. Bar à Créa-tions, 1er étage, au 4, rue d'Espagne. L'entrée est gratuite. Plus d'informa-tions au 06.09.85.60.75.

Completez vos revenus

iété de distribution recherche H/F sur la commune de

Contactez-nous au : 04 74 30 80 30

BOURG-EN-BRESSE Association

Plus de 100 anciens de Renault Trucks se retrouvent pour partager une journée

Les adhérents de l'Arvi (Anciens de Renault véhicules industriels) se sont retrouvés, vendredi 8 novembre, dans la salle de l'Alagnier. L'après-midi a débuté par un concours de belote remporté par Daniel Perroux et Jean-Claude Brayard.

Marie-Claude Guillet et Michelle Perroud, les premières féminines étaient aussi les secondes du concours. C'est une autre femme, Éliane Godin, qui a été la plus près pour estimer la longueur du ruban entourant une rosette.

La soirée choucroute a suivi avec 106 participants. Les membres du bureau sont ravis de constater que l'équipe se rajeunit avec l'arrivée de nouveaux adhérents. La prochaine manifestation sera le repas de fin d'année à la Maison des pays de l'Ain à Saint-Étienne-



Ce sont toujours des moments où les souvenirs

du-Bois, le vendredi 13 décem-

Les réservations pour le repas

ainsi que les nouvelles adhé sions sont à prendre auprès de la présidente de l'Arvi. Christiane Henry, au 07.71.93.17.01.

01C17 - V1

ATTIGNAT

DISTRIBUTEUR DE JOURNAUX

✓ Travail d'appoint matinal

Véhicule indispensable (2 roues acceptés)

14/11/2019 à 08:43 1 sur 1